

Документ подписан Министерством науки и высшего образования Российской Федерации  
Информация о владельце:  
ФИО: Макаренко Елена Николаевна  
Должность: Ректор  
Дата подписания: 22.04.2024 09:43:58  
Уникальный программный ключ:  
c098bc0c1041cb2a4cf926cf171d6715d99a6ae00adc8e27b55cbe1e2dbd7c78

УТВЕРЖДАЮ  
Директор Института магистратуры  
Иванова Е.А.  
«01» июня 2023г.

**Рабочая программа дисциплины  
Иностранный язык профессионального общения (английский язык)**

Направление 40.04.01 Юриспруденция  
магистерская программа 40.04.01.05 "Административное, финансовое право"

Для набора 2023 года

Квалификация  
магистр

**КАФЕДРА            Иностранные языки для гуманитарных специальностей****Распределение часов дисциплины по семестрам**

Семестр (<Курс>.<Семестр на курсе>)	3 (2.1)		Итого	
	15 2/6			
Неделя	уп	рп	уп	рп
Вид занятий				
Практические	32	32	32	32
Итого ауд.	32	32	32	32
Контактная работа	32	32	32	32
Сам. работа	40	40	40	40
Итого	72	72	72	72

**ОСНОВАНИЕ**

Учебный план утвержден учёным советом вуза от 28.03.2023 протокол № 9.

Программу составил(и): к.филол.н., доцент, Бирюков Н.Г.

Зав. кафедрой: и.о. к.филол.н, доцент Гермашева Т.М.

Методическим советом направления: д.соц.н., к.ю.н., доцент, Федоренко Н.В.

**1. ЦЕЛИ ОСВОЕНИЯ ДИСЦИПЛИНЫ**

- |     |   |
|-----|---|
| 1.1 | Выработка у обучающихся навыков владения иностранным языком в их последующей профессиональной деятельности. |
|-----|---|

**2. ТРЕБОВАНИЯ К РЕЗУЛЬТАТАМ ОСВОЕНИЯ ДИСЦИПЛИНЫ**

**УК-4:Способен применять современные коммуникативные технологии, в том числе на иностранном(ых) языке(ах), для академического и профессионального взаимодействия**

**ОПК-4:Способен письменно и устно аргументировать правовую позицию по делу, в том числе в состязательных процессах**

**В результате освоения дисциплины обучающийся должен:**

<b>Знать:</b>
общепрофессиональную и деловую лексику иностранного языка в объёме не менее 1500 единиц; правила грамматики, фонетики, орфографии, деловой стилистики изучаемого языка (соотнесено с индикатором УК-4.1); грамматику, юридическую лексику, идиоматику на иностранном языке (соотнесено с индикатором ОПК-4.1).
<b>Уметь:</b>
читать, переводить со словарем и реферировать тексты профессиональной направленности на иностранном языке (соотнесено с индикатором УК-4.2); проявлять готовность к участию в научных дискуссиях на профессиональные темы, осуществлять устную коммуникацию на английском языке, а также освоить стиль профессионального научного изложения; уметь обосновывать собственную точку зрения на английском языке (соотнесено с индикатором ОПК-4.2).
<b>Владеть:</b>
навыками монологической и диалогической речи по профессиональной тематике на иностранном языке (соотнесено с индикатором УК-4.3); владеть устойчивым гражданским и профессиональным правосознанием на иностранном языке (соотнесено с индикатором ОПК-4.3).

**3. СТРУКТУРА И СОДЕРЖАНИЕ ДИСЦИПЛИНЫ**

Код занятия	Наименование разделов и тем /вид занятия/	Семестр / Курс	Часов	Компетенции	Литература
	<b>Раздел 1. The Law</b>				
1.1	Тема 1 «The Law of Europe». Vocabulary practice, Reading. Revising grammar, text analysis, speaking skills, summary of the text «The judicial system of the Russian Empire». LibreOffice. /Пр/	3	4	УК-4 ОПК-4	Л1.1 Л1.2Л2.1 Л2.2 Л2.3
1.2	Тема 1 «The Law of Europe». The judicial system of the Russian: History. /Ср/	3	2	УК-4 ОПК-4	Л1.1 Л1.2Л2.1 Л2.2 Л2.3
1.3	Тема 2 «The Future of Law in the United States». Vocabulary practice, Reading. Revising grammar (Active voice), Speaking skills. Rendering the text «The Future of Law in the United States ». Writing the abstract of the text, translation into English. Grammar: Английский путь к совершенству (работа с ПО) /Пр/	3	4	УК-4 ОПК-4	Л1.1 Л1.2Л2.1 Л2.2 Л2.3
1.4	Тема 2 «The Future of Law in the United States». The Future of Law in the United States. /Ср/	3	2	УК-4 ОПК-4	Л1.1 Л1.2Л2.1 Л2.2 Л2.3
1.5	Тема 3 «The powers and Functions of Courts». Vocabulary practice, reading. Fixed phrases. Revising grammar (Passive Voice). Speaking practice, rendering the text «Judicial review». /Пр/	3	4	УК-4 ОПК-4	Л1.1 Л1.2Л2.1 Л2.2 Л2.3
1.6	Тема 3 «The powers and Functions of Courts». Judicial review. /Ср/	3	2	УК-4 ОПК-4	Л1.1 Л1.2Л2.1 Л2.2 Л2.3
1.7	Тема 4 «The Judicial Process». Reading, Vocabulary practice, Discussion. Attributive Clauses, Construction «It is difficult for smb to do smth». Speaking skills: role playing according to the topic. Rendering the text «judicial process». /Пр/	3	4	УК-4 ОПК-4	Л1.1 Л1.2Л2.1 Л2.2 Л2.3
1.8	Тема 4 «The Judicial Process». . Attributive Clauses, Construction «It is difficult for smb to do smth». /Ср/	3	2	УК-4 ОПК-4	Л1.1 Л1.2Л2.1 Л2.2 Л2.3

1.9	Тема 5 «Criminal Law». Vocabulary practice, Reading, Revising grammar (Participle II), Speaking skills. Rendering the text «Running the governor». Writing the abstract of the text, translation into English. /Пп/	3	2	УК-4 ОПК-4	Л1.1 Л1.2Л2.1 Л2.2 Л2.3
1.10	Тема 5 «Criminal Law». «Running the governor. /Cp/	3	2	УК-4 ОПК-4	Л1.1 Л1.2Л2.1 Л2.2 Л2.3
1.11	Тема 6 «Law without Emotions?» Reading, Vocabulary practice. Revising Grammar (The Passive). Speaking skills. Translation. Beginnings and Endings. Rendering the text «Hiding from humanity». /Пп/	3	2	УК-4 ОПК-4	Л1.1 Л1.2Л2.1 Л2.2 Л2.3
1.12	Тема 6 «Law without Emotions?» Hiding from humanity. /Cp/	3	2	УК-4 ОПК-4	Л1.1 Л1.2Л2.1 Л2.2 Л2.3
1.13	Тема 7 «The Society of Strangers». Reading, Vocabulary practice, Discussion. Text Analysis. Revising Grammar (Complex Object). Speaking skills. Writing the annotation to the text. Translation into English. /Пп/	3	2	УК-4 ОПК-4	Л1.1 Л1.2Л2.1 Л2.2 Л2.3
1.14	Тема 7 «The Society of Strangers». Analysis. Revising Grammar (Complex Object). /Cp/	3	2	УК-4 ОПК-4	Л1.1 Л1.2Л2.1 Л2.2 Л2.3
1.15	Тема 8 «Codification of the Criminal Law: an Attainable Idea?». Reading, Vocabulary practice. Listening. Revising grammar (Reported Speech). Speaking practice: discussion. Translation. Discussion «The Jury». /Пп/	3	2	УК-4 ОПК-4	Л1.1 Л1.2Л2.1 Л2.2 Л2.3
1.16	Тема 8 «Codification of the Criminal Law: an Attainable Idea?». Revising grammar (Reported Speech). The Jury. /Cp/	3	2	УК-4 ОПК-4	Л1.1 Л1.2Л2.1 Л2.2 Л2.3
1.17	Тема 9 "Crime and punishment.Chief law enforces – the police". Crime. Categories of crimes in the UK. Criminal Procedure. The Criminal Code of the Russian Federation. History of Punishment. Types of Punishment. The British Police – Some Historical Facts. Case Study. /Cp/	3	2	УК-4 ОПК-4	Л1.1 Л1.2Л2.1 Л2.2 Л2.3
1.18	Тема 10 "National Judicial systems". Judicial Branch of Russian Government. The System of Courts of the Russian Federation Trial. Judicial branch of the USA. Judicial Branch of the United Kingdom. Briefing a Case. /Cp/	3	2	УК-4 ОПК-4	Л1.1 Л1.2Л2.1 Л2.2 Л2.3
<b>Раздел 2. Criminal Law Legislation</b>					
2.1	Тема 1 «Criminal Law Legislation Update ». Vocabulary practice, Reading. Revising grammar: Reported Speech, text analysis, speaking skills: a brainstorm on legislation update problems. Summary of the text «Consultation papers». /Пп/	3	2	УК-4 ОПК-4	Л1.1 Л1.2Л2.1 Л2.2 Л2.3
2.2	Тема 1 «Criminal Law Legislation Update». Consultation papers. /Cp/	3	2	УК-4 ОПК-4	Л1.1 Л1.2Л2.1 Л2.2 Л2.3
2.3	Тема 2 «Intellectual Property». Vocabulary practice. Revising grammar: Tenses. Translation into Russian. Discussion «Copyright registration». /Пп/	3	2	УК-4 ОПК-4	Л1.1 Л1.2Л2.1 Л2.2 Л2.3
2.4	Тема 2 «Intellectual Property». Copyright registration. /Cp/	3	2	УК-4 ОПК-4	Л1.1 Л1.2Л2.1 Л2.2 Л2.3
2.5	Тема 3 «The End of Organized Crime in Russia». Vocabulary practice, Reading. Grammar: Tenses, Voices, text analysis. Speaking skills. Written translation of the abstract from «Capital». /Пп/	3	2	УК-4 ОПК-4	Л1.1 Л1.2Л2.1 Л2.2 Л2.3
2.6	Тема 3 «The End of Organized Crime in Russia». Capital. /Cp/	3	2	УК-4 ОПК-4	Л1.1 Л1.2Л2.1 Л2.2 Л2.3
2.7	Тема 4 «International criminal police organization (INTERPOL)». Vocabulary practice, Reading. Grammar: non-finite forms of the verbs. Speaking skills, summary of the text «Interpol». /Пп/	3	2	УК-4 ОПК-4	Л1.1 Л1.2Л2.1 Л2.2 Л2.3
2.8	Тема 4 «International criminal police organization (INTERPOL)». Grammar: non-finite forms of the verbs. Interpol. /Cp/	3	2	УК-4 ОПК-4	Л1.1 Л1.2Л2.1 Л2.2 Л2.3

2.9	Тема 5 "International law". Introduction to International Law. Sources of International Law. Subjects of International Community. The Law of Treaties. International Legal Protection of the Environment. /Ср/	3	6	УК-4 ОПК-4	Л1.1 Л1.2Л2.1 Л2.2 Л2.3
2.10	Тема 6 "Civil Procedure". Civil Code of the Russian Federation. Civil Procedure in the UK. Civil procedure in the USA. Civil offences/Torts. Remedies in the Civil Court of Law. /Ср/	3	6	УК-4 ОПК-4	Л1.1 Л1.2Л2.1 Л2.2 Л2.3
2.11	/Зачёт/	3	0	УК-4 ОПК-4	Л1.1 Л1.2Л2.1 Л2.2 Л2.3

#### 4. ФОНД ОЦЕНОЧНЫХ СРЕДСТВ

Структура и содержание фонда оценочных средств для проведения текущей и промежуточной аттестации представлены в Приложении 1 к рабочей программе дисциплины.

#### 5. УЧЕБНО-МЕТОДИЧЕСКОЕ И ИНФОРМАЦИОННОЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ ДИСЦИПЛИНЫ

##### 5.1. Основная литература

	Авторы, составители	Заглавие	Издательство, год	Колич-во
Л1.1	Томашевская Л. А., Колесникова Н. А.	Английский язык для юристов: учебное пособие	Москва: ФЛИНТА, 2017	<a href="https://biblioclub.ru/index.php?page=book&amp;id=103832">https://biblioclub.ru/index.php?page=book&amp;id=103832</a> неограниченный доступ для зарегистрированных пользователей
Л1.2	Лебедева, А. А., Аксенова, Г. Н., Бараник, Е. В., Лагутенкова, М. В., Литвинова, С. А.	Английский для юристов: учебник для студентов вузов, обучающихся по специальности «юриспруденция»	Москва: ЮНИТИ-ДАНА, 2017	<a href="http://www.iprbookshop.ru/81612.html">http://www.iprbookshop.ru/81612.html</a> неограниченный доступ для зарегистрированных пользователей

##### 5.2. Дополнительная литература

	Авторы, составители	Заглавие	Издательство, год	Колич-во
Л2.1		Вестник Волгоградского государственного университета. Серия 5. Юриспруденция: журнал	Волгоград: Волгоградский государственный университет, 2015	<a href="https://biblioclub.ru/index.php?page=book&amp;id=435060">https://biblioclub.ru/index.php?page=book&amp;id=435060</a> неограниченный доступ для зарегистрированных пользователей
Л2.2	Гумовская Г. Н.	Английский язык профессионального общения: учебное пособие	Москва: ФЛИНТА, 2016	<a href="https://biblioclub.ru/index.php?page=book&amp;id=482145">https://biblioclub.ru/index.php?page=book&amp;id=482145</a> неограниченный доступ для зарегистрированных пользователей
Л2.3	Гунина, Н. А., Королева, Л. Ю.	Английский для юристов: основы перевода международных документов: учебное пособие	Тамбов: Тамбовский государственный технический университет, ЭБС АСВ, 2018	<a href="http://www.iprbookshop.ru/92661.html">http://www.iprbookshop.ru/92661.html</a> неограниченный доступ для зарегистрированных пользователей

##### 5.3 Профессиональные базы данных и информационные справочные системы

СПС КонсультантПлюс

СПС Гарант

Cambridge Dictionary <https://dictionary.cambridge.org/ru/>

##### 5.4. Перечень программного обеспечения

LibreOffice

Английский путь к совершенству

**5.5. Учебно-методические материалы для студентов с ограниченными возможностями здоровья**

При необходимости по заявлению обучающегося с ограниченными возможностями здоровья учебно-методические материалы предоставляются в формах, адаптированных к ограничениям здоровья и восприятия информации. Для лиц с нарушениями зрения: в форме аудиофайла; в печатной форме увеличенным шрифтом. Для лиц с нарушениями слуха: в форме электронного документа; в печатной форме. Для лиц с нарушениями опорно-двигательного аппарата: в форме электронного документа; в печатной форме.

**6. МАТЕРИАЛЬНО-ТЕХНИЧЕСКОЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ ДИСЦИПЛИНЫ (МОДУЛЯ)**

Помещения для всех видов работ, предусмотренных учебным планом, укомплектованы необходимой специализированной учебной мебелью и техническими средствами обучения:

- столы, стулья;

- персональный компьютер / ноутбук (переносной);

- проектор, экран / интерактивная доска.

**7. МЕТОДИЧЕСКИЕ УКАЗАНИЯ ДЛЯ ОБУЧАЮЩИХСЯ ПО ОСВОЕНИЮ ДИСЦИПЛИНЫ (МОДУЛЯ)**

Методические указания по освоению дисциплины представлены в Приложении 2 к рабочей программе дисциплины.